

DAS UNIVERSUM STEHT HINTER DIR

(Unsere Geschichte für Gross und Klein zum Adventsfenster, 2.12.24)

Auf dem Weg zur Krippe ging das kleine Schaf verloren. Einsam und verlassen schaute es zum Himmel und sagte verzweifelt: „Ich habe kalt.“ Sogleich tauchte am Himmel die Sonne auf und sagte zum kleinen Schaf: „**Die Sonne wärmt dich**, geh weiter.“ Dem kleinen Schaf war nicht mehr kalt, und es ging weiter.

Nach kurzer Zeit schaute es erneut zum Himmel und sagte: „Der Weg ist lang und steinig.“ Da erblickte es am Himmel den Planeten Merkur. Merkur wandte sich dem kleinen Schaf zu und sagte: „**Du findest deinen Weg**, geh weiter.“ Das kleine Schaf ging nun auf seinem Weg.

Einen Moment später schaute es wieder zum Himmel und meinte: „Die Welt ist gegen mich.“ Am Himmel zeigte sich dem kleinen Schaf der Planet Venus. Dieser sagte freundlich: „**Die Liebe und das Gute sind ganz nah**, geh weiter.“ Das kleine Schaf ging zuversichtlich einige Schritte.

Doch es musste erneut zum Himmel schauen und sagte: „Ich fühle mich schwach.“ Sofort erschien am Himmel der Planet Mars und sprach ganz deutlich zum kleinen Schaf: „**Komm in deine Stärke** und geh weiter.“ Das kleine Schaf fasste Mut und ging weiter.

Kurze Zeit später sagte es in Richtung Himmel: „Ich fühle mich alleine.“ Der grosse Planet Jupiter tauchte auf und sagte zum kleinen Schaf: „**Du bist beschützt**, geh weiter.“ Das kleine Schaf schritt beschützt voran.

Nach einer Weile hielt es inne und sagte: „Ich habe Angst.“ Der Planet Saturn machte sich bemerkbar und flüsterte dem kleinen Schaf ins Ohr: „**Hab Vertrauen** und geh weiter.“ Das kleine Schaf schritt sicher voran.

Auf einmal blieb das kleine Schaf stehen und wandte sich fragend dem Himmel zu: „Wer bin ich?“ Da erschien der Planet Uranus und antwortete dem kleinen Schaf mit klarer Stimme: „**Du bist Du. Wunderbar.** Geh weiter.“ Das kleine Schaf schritt erfüllt voran.

Doch bereits nach wenigen Schritten meinte es: „Ich fühle mich klein.“ Der Planet Neptun sagte zum kleinen Schaf: „**Dein Herz ist gross**, geh weiter.“ Das kleine Schaf ging nun mit grossen Schritten.

Dennoch blickte es nochmal zum Himmel und klagte: „Um mich herum scheint alles dunkel.“ Da erschien eine wunderschöne Sternschnuppe am Himmel und leuchtete für das kleine Schaf: „**Folge immer dem Licht** und geh weiter.“

Das tat das kleine Schaf... Und auf einmal stand es vor der Krippe. Alles war gut. Das kleine Schaf wandte sich zum letzten Mal dem Himmel zu und sagte: „Danke.“ Aus der Ferne hörte es eine liebevolle Stimme: „Kleines Schaf... **Das Universum steht hinter dir. Immer.**“

In diesem Sinne wünschen wir euch eine wunderschöne und friedliche Adventszeit mit viel Licht und Liebe.

Von Herzen, Mirjam & Andrin